

Padres y directores de Castellón cierran filas por el plurilingüismo - Mediterráneo - 26/05/2017

REACCIONES A LA DECISIÓN DEL TSJCV DE PONER EN CUARENTENA EL DECRETO

Padres y directores de Castellón cierran filas por el plurilingüismo

Los colegios de la provincia consideran que la suspensión cautelar «no afectará a la matrícula»

Las familias esperan que la paralización «cause el menor trastorno» y que la situación se revierta

NÚRIA B. BIGNÉ
nbalaguer@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Los directores de los centros educativos de Castellón y los padres cierran filas con el plan de plurilingüismo de Marzá y confían en que el recurso anunciado por la Conselleria de Educación a la suspensión cautelar del decreto, ordenada por el TSJCV, sea estimado y desbloquee el proyecto de la Generalitat.

La Asociación de Directores de Infantil y Primaria de la Comunitat (ADIP) defiende el plurilingüismo, que afecta desde Infantil a Bachillerato y debería ponerse en marcha el próximo curso. «Es un programa con un gran consenso y la opción más conveniente para que el alumnado conozca tanto el castellano, como el valenciano y que, a la vez, se introduzca una lengua extranjera», indican.

La castellanense Eva Aparici, presidenta de la entidad, insiste en que se trata de una paraliza-

ción cautelar y que todavía cabe la posibilidad de que la justicia dé «marcha atrás» en la decisión.

Aparici cree que la suspensión no afectará al proceso de matrícula, que comenzó el lunes en los centros de Infantil y Primaria de la provincia. «Lo único que ocurre es que, hasta que se resuelva el recurso, tenemos la incertidumbre de no saber qué pasará», asegura Aparici, quien confía en un proyecto «creado por expertos y con el visto bueno de todos».

Los directores insisten en que el plurilingüismo «no discrimina el castellano ni a los castellanohablantes» y que sí permite «formar a los maestros en valenciano e inglés durante diez años para mejorar la calidad de la enseñanza».

En la misma línea se pronuncia el portavoz de los directores de Secundaria de Castellón, José Martí, quien destaca la «aceptación que toda la comunidad educativa ha mostrado con el plurilingüismo» y espera en que el proyecto no se suspenda definitivamente.

LAS FAMILIAS // La presidenta de FAPA Castellón, Silvia Centelles, apunta que «seguramente se revertirá la situación», pero incide en que «no sabemos cuánto durarán los trámites y si el plurilingüismo podrá implantarse el próximo curso». Desde la Confederación Gonzalo Anaya opinan que el actual decreto «se ajusta a la normativa de la LOMQE, que es la ley que regula el funcionamiento de la enseñanza estatal a la que nos hemos opuesto desde el minuto cero». Desde la organización esperan que la suspensión cautelar del TSJCV implique «el menor trastorno a las familias» y consideran que «el decreto de plurilingüismo debería aplicarse en los niveles más avanzados» y «siempre aportando los recursos necesarios en cada caso para garantizar que la certificación lingüística en los diferentes idiomas sea igual para todos los estudiantes de la escuela pública y en los niveles más altos de conocimiento».

Por su parte, el Instituto Interuniversitario de Filología Valenciana (IIFV), la Universitat Jaume I y la Universidad de Alicante han mostrado su «malestar» y «preocupación» por la paralización del decreto. Un proyecto que consideran «bien riguroso en su planteamiento didáctico» y muestra de «un avance indiscutible». ■



Estudiantes de Castellón en el transcurso de una manifestación educativa por las calles de la ciudad.

EL PRESIDENTE DICE QUE LA MATRICULACIÓN SIGUE CON NORMALIDAD

Puig y Bonig se enzarzan por el polémico decreto en Les Corts

EFE
VALENCIA

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, aseguró ayer que los trámites de matriculación en centros educativos «siguen con normalidad» y que la suspensión cautelar de la aplicación del decreto de plurilingüismo es «cautelarísima y no llega al fondo del asunto». En respuesta a una pregunta de la portavoz del PP, Isabel Bonig, el jefe del Consell insistió en que dicho decreto «cuenta con el informe favorable de la Abogacía de la Generalitat y del Consell Jurídic Consultiu, y el aval del Ministerio de Educación», por lo que ha querido transmitir «seguridad a las familias».

La líder del PP valenciano reprochó a Puig que se refiera

a quienes optan por la educación concertada como «privilegiados» e insistió en las decenas de miles de quejas y alegaciones que se han dirigido «a las políticas de la Conselleria de Educación en los dos últimos años».

Puig acusó a Bonig de ser la «líder de la posverdad» porque «nunca» ha dicho que sean «unos privilegiados los que van a la concertada. Lo que pasa es que quien decide es la familia, no el colegio, y no hay libertad sin igualdad. El Consell busca igualdad de oportunidades», agregó al respecto.

Según Bonig, «cuando se quiebra la libertad se esfuma el futuro. Usted -a Puig-, me dijo que cuando yo hablaba de libertad me refería a privilegios. Usted sabrá cómo se relaciona con la oposición, pero no le permito que suba a la tribuna a decir que quie-

nes se manifiestan contra las políticas contra la educación concertada quieren jugar a los fantasmas partidistas», indicó.

«Es una pena que en pleno siglo XXI tengamos que salir a la calle para defender nuestros derechos. Su problema es el sectarismo y la radicalidad. Dicen que no tienen dinero para pagar centros especiales de empleo, que no hay para más colegios, apelan a la herencia recibida y quieren abrir una televisión que será un arma de destrucción masiva del PP», remarcó la dirigente popular.

«Privilegios son los coches oficiales, como al que yo he renunciado, o que Oltra agote el cupo de asesores en lugar de contratar inspectores», insistió Bonig, quien preguntó a Puig «si puede asegurar que el Ministerio ha dado el visto bueno al decreto». ■

Javier Moliner: «Es una buena noticia para la libertad»

►► El presidente de la Diputación provincial de Castellón, Javier Moliner, señaló que la suspensión cautelar del decreto de plurilingüismo en la enseñanza no universitaria es «una buena noticia para la libertad». Calificó de «acierto» que se tome una medida que lo busca es «garantizar que no haya situaciones irreparables a la hora de aplicarlo» y la decisión da la magnitud de lo que es el decreto cuando el tribunal está diciendo que, antes de tomar una decisión sobre el fondo, vale la pena no aplicarlo porque es posible que su puesta en marcha pueda causar daños que después resulten difíciles de reparar.

►► El presidente de la Diputación añadió que «la libertad nunca debe pasar por los chantajes» y que «cuando uno cree firmemente en la libertad que sean las familias las que libre y voluntariamente decidan cómo educar a sus hijos».